



# 燃える！利府高

写真広報誌  
企画情報部発行

4月号

令和6年 4月30日

～ 質の高い文武両道を目指して ～

～ さわやか利府高 ～

宮城県利府高等学校

## 令和6年度スタート！

### 学校長あいさつ

利府高



令和6年度を迎えて

令和6年度の本校の教育活動は、4月8日の入学式で入学を許可いたしました新入生272名を加え、全校生徒782名でスタートしました。本校の校訓「心身の健康」「徳性の涵養」「知性の啓発」を心に刻み、保護者、地域の方々など多くの関係者と心を寄せ合い、愛される「さわやか利府高」、切磋琢磨し学習と部活動をやり遂げる「質の高い文武両道」、互いに支え合い同じベクトルで生き生きと生活する「心はひとつ」、利府高校の関係者が一丸となって「さわやかワンファミリー」として、新たな一歩を踏み出していきたいと思います。

さて、新年度のスタートに当たり、長野県のある専門学校の先生の『3つの約束「あいさつ・掃除・素直」』についての話を紹介したいと思います。一つ目は、本物の「あいさつ」をする。

【あいさつは自分を変える。自分が変われば世界が変わる】

「本物のあいさつ」を身につけてください。「自分から」「笑顔で」「大きな声で」「相手の目を見て」「心をこめて」自分から「本物のあいさつ」をしてみてください。きっと、まわりの世界が、あなたを見るみんなの目が変わってくるはずです。

二つ目は「掃除」はしっかり

【掃除は心の掃除】

心をこめて掃除をしてみましょう。「こんなにきれいにしておけば、ここを使う人は気持ちいいだろうな」そんなことを考えながら掃除をすれば、自分も気持ちいいはず。そう考えることができれば、「掃除は外見をきれいにするだけでなく、心もきれいにできる」ことに気が付くと思います。

三つ目は「素直」

【「素直」な人はどこまでも成長する】

人間、誰でもミスをすることはあります。もし皆さんがミスをしたら、先生や周りの人たちが注意をします。大切なことは、その注意やアドバイスを素直に聞き入れて直そうと努力することです。「素直」に聞き入れることができる人は、どこまでも成長できるはずです。

生徒の皆さん、先生方は皆さんの学校生活をしっかりとサポートしていきます。決意や目標を立てて、より良い生活を目指して、「自分らしく」学校生活を送ることを期待します。そして、皆さんのさらなる飛躍を願っています。

学校長 服部 克弘

### 生徒会長あいさつ



皆さん、こんにちは！生徒会長のコノネコ海晴です。新1年生の皆さんご入学おめでとうございます。そして、これからよろしくお祈りします！新入生の皆さん、約1ヶ月、この利府高校での生活を送ってみて何を感じますか？

私が1年生の頃は新しい友人がたくさんできて、とても楽しかったのを覚えています。しかし、同時に、部活動や学習の面で苦労したことも覚えています。皆さんもこの先、もしかすると、同じような気持ちになることがあるかもしれません。

そんな時でも、「さわやか利府高」というスローガンを胸にしっかりと刻んで、何事も楽しみながら生活を送って行けば何も心配することはありません！これからともに頑張りましょう！！

生徒会長 コノネコ 海晴

新入生代表挨拶



祝入学！



4/8 入学式





# 燃える！利府高

写真広報誌  
企画情報部発行

4月号

令和6年 4月30日

～ 質の高い文武両道を目指して ～

～ さわやか利府高 ～

宮城県利府高等学校

## 新学期スタート！

8日(月) 新任式・始業式・入学式

9日(火) 生徒会入会式・部活動紹介

17日(月) 部登録・スマートフォン安全教室

19日(金) 1年次遠足

24日(水) 命の大切さを学ぶ教室



### 5月の行事予定

3日(金) 憲法記念日

4日(土) みどりの日

5日(日) こどもの日

6日(月) 振替休日

7日(火) 月曜日の授業

10日(金) 金1～4の授業・56第1回生徒総会

15日(水) 56県総体壮行式・歯科検診

24日(水) 金3456の授業(45分)

防火防災訓練

31日(金) 高総体準備・金3456の授業